

PRESSEMITTEILUNG

Miesbach, 31. Mai 2024



Bei der ersten Veranstaltung des Energieeffizienz-Netzwerk Oberland am 14. Juni haben interessierte Unternehmen noch die Möglichkeit ein Teil der Initiative zu werden.

Foto: REO

Fördermittel

Erste Veranstaltung des „Energieeffizienz-Netzwerk Oberland“

- Spannende Vorträge von Experten und regionale Best Practice Beispiele am 14. Juni
- Jetzt Teil des Energieeffizienz-Netzwerk Oberland für eine nachhaltige und energieeffiziente Zukunft werden

Das neue Energieeffizienz-Netzwerk für Unternehmen im Oberland wird am 14. Juni mit einer spannenden Auftaktveranstaltung im Hotel Terrassenhof in Bad Wiessee offiziell gestartet. Die von der Regionalentwicklung Oberland (REO) ins Leben gerufene Initiative zielt darauf ab, Unternehmen dabei zu unterstützen, ihre Energieeffizienz zu verbessern und somit einen Beitrag zu einer nachhaltigeren Zukunft zu leisten.

Die Veranstaltung verspricht inspirierende Vorträge von Experten und erfolgreichen Unternehmen, die aufzeigen, wie Energieeffizienz für Betriebe zum Erfolgsfaktor werden kann. Die Teilnehmer haben die Gelegenheit, sich von Best Practices und Erfolgsgeschichten aus der Region inspirieren zu lassen und wertvolle Kontakte zu knüpfen. Interessierte Unternehmen sind herzlich eingeladen, sich

vor Ort zu informieren und Teil des Energieeffizienz-Netzwerk Oberland für eine nachhaltige und energieeffiziente Zukunft zu werden.

„Unser Ziel ist es, Unternehmen im Oberland zusammenzubringen und ihnen praxisnahe Lösungen und Strategien zur Steigerung ihrer Energieeffizienz zu bieten. Gemeinsam können wir einen bedeutenden Beitrag zum Klimaschutz leisten und gleichzeitig die Wettbewerbsfähigkeit der Unternehmen stärken“, so Markus Taffel, REO Förderlotse und Ansprechpartner für das Projekt Energieeffizienz-Netzwerk Oberland.

Energieeffizienz-Netzwerke bieten Unternehmen die Möglichkeit, durch regelmäßigen und moderierten Erfahrungsaustausch erhebliche Einsparpotenziale zu erschließen. Ähnliche Netzwerke gibt es bereits bei einigen Kommunen in der Region sowie im Berchtesgadener Land. Mit diesen Erfahrungen will die REO das Projekt gemeinsam mit der INEV (Institut für nachhaltige Energieversorgung) und der EWO (Energiewende Oberland) auch im Landkreis Miesbach voranbringen.

Veranstaltungsdetails:

Datum & Uhrzeit: 14. Juni 2024 von 10:00 - 14:00 Uhr

Ort: Hotel Terrassenhof, Adrian-Stoop-Str. 50, 83707 Bad Wiessee am Tegernsee

Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenlos. Weitere Informationen und die Anmeldung ist über den REO Förderlotsen unter mt@regionalentwicklung-oberland.de möglich.

Über die Regionalentwicklung Oberland:

Die Regionalentwicklung Oberland (REO) setzt sich dafür ein, den Landkreis Miesbach als attraktiven Standort für Einheimische, Unternehmen und Gäste zu erhalten und nachhaltig weiterzuentwickeln. Das Team setzt sich dabei aus verschiedenen Fachrichtungen aus den Bereichen Wirtschaft und Tourismus zusammen, umfasst Experten für zum Beispiel Regionale Wertschöpfung, New Work, Bildung, Tourismusmanagement, Standort- oder Tourismusentwicklung und setzt interdisziplinär die verschiedenen Themen- und Projektschwerpunkte um.

Über eine Veröffentlichung der Pressemitteilung würden wir uns sehr freuen! Bei weiteren Fragen steht Ihnen Markus Taffel gerne zur Verfügung:

Kontakt

Markus Taffel
Projekt-Management | Fördermittel - Förderlotse
+49 (0) 80 25 - 993 72 40
markus.taffel@regionalentwicklung-oberland.de

Pressekontakt

Ilona Kaffl
Kommunikation | Medien und Öffentlichkeitsarbeit
+49 (0) 80 25 - 993 72 27
ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de

Anschrift

Regionalentwicklung Oberland KU
Rathausplatz 2
83714 Miesbach
www.regionalentwicklung-oberland.de